
Erläuterungen zur Sitzung des Bezirksbeirats am 15. Juni 2004 
 
TOP 1 Bürgerinnen und Bürger haben Gelegenheit, Anregungen an den Bezirksbeirat weiter zu geben. 
TOP 2 Ein Vertreter des Stadtjugendrings gibt Hinweise zum Ablauf des Jugendforums am 09.07.2004. 
TOP 3 Ein Vertreter der Initiative Schellack e.V. berichtet über die augenblickliche Situation des Vereins. 
TOP 4 Auf den beiliegenden Antrag wird verwiesen. 
TOP 5 Das Tiefbauamt hat signalisiert, die beiden Maßnahmen umzusetzen, wenn der Bezirksbeirat ent-

sprechende Voten abgibt. 
TOP 6 Die Gaststätte Eimer, Hauptstraße 14 hat die Erweiterung der Bewirtschaftungsfläche im Innenbe-

reich Vaihinger Markt und die Betriebszeit bis 24:00 Uhr beantragt. 
TOP 7 Die Aufstellfläche in der Waldburgstraße vor der Kreuzung Robert-Koch-Straße soll auf 5 m ver-

breitert werden, so dass wie früher mindestens Pkw sich 2reihig aufstellen können. Fahrbahnpfeile 
verdeutlichen dies. 

TOP 8 Das Ministerium für Umwelt und Verkehr lehnt die Aufnahme „Vaihingen“ in den ersten Vorweg-
weiser ab, weil wegen „unabweisbarer Bedürfnisse“ jetzt schon neben 3 Geradeauszielen anstelle 
von maximal 4 Ausfahrziele jetzt schon 7 Zielorte mit 8 Ortsnamen aufgeführt sind. „So viel Infor-
mationen sind von einem Kraftfahrer bei Tempo 120 kaum mehr sicher zu erfassen, so dass heute 
die Gefahr von unvermittelten Bremsvorgängen und Spurwechseln besteht. Ein weiteres Ziel  
S-Vaihingen, das dann mit S-Zentrum zusammengefasst werden müsste, würde die Situation noch 
weiter verschärfen und wäre aus Sicherheitsgründen nicht mehr vertretbar.“ 

TOP 9 Unter Verschiedenes wird folgendes behandelt, bzw. bekannt gegeben: 
9.1 Bebauungsplan Pascalstraße/Untere Waldplätze (BMW) 

Zur frühzeitigen Bürgerbeteiligung am 22.04.2004 kamen keine Interessenten. 
9.2 Geschwindigkeitsbegrenzung Vaihinger Markt (Bezirksbeirat 17.02.2004, Nr. 28) 

Das Amt für öffentliche Ordnung hält die Geschwindigkeitsreduzierung ohne akzeptable Alter-
native nicht für realisierbar. (vgl. Kopie Schreiben vom 11.05.04) 

9.3 Winterdienst auf der Straße zwischen Lauchhau und Büsnauer Rain (Bezirksbeirat 
20.04.2004, Nr. 41) Die Abfallwirtschaft Stuttgart lehnt die Aufnahme der Straße in den Streu-
dienst ab, weil die notwendigen Kriterien nicht erfüllt sind und die Streuung im Wald aus Um-
weltschutzgründen nicht zu verantworten wäre. (vgl. Kopie Schreiben vom 11.05.04) 

9.4 Straßenbewirtschaftung Gaststätte Vaihinger Achse, Herrenberger Straße 7 
(Bezirksbeirat 09.12.2003, Nr. 120) 
Das Amt für öffentliche Ordnung hat den Antrag gebührenpflichtig versagt. 

9.5 Befahrbarkeit des Feldwegs Flst. 1968 (verlängerte Rosentalstraße) 
Der Verwaltungsgerichtshof hat der Eigentümerin des Grundstücks Florathweg 18 eine Son-
dergenehmigung zu den beiden Stellplätzen auf ihrem Grundstück über den Feldweg zuge-
sprochen. Eine Revision ist nicht zugelassen. 

9.6 Sondernutzung öffentlicher Verkehrsflächen 
Waldfeste der Rohrer Vereine auf dem Waldfestplatz Musberger Straße am 27./28.06., 
11./12.07., 25./26.07., 08./09.08. und 22./23.08.2004 
Floriansfest der Freiwilligen Feuerwehr Vaihingen vom 11. – 13.06.2004 
im Bereich des Feuerwehrgerätehauses Bachstraße 

9.7 Vorhabenbezogener Bebauungsplan Allmand-/Robert-Leicht-Straße 
Mit der Bekanntgabe im Amtsblatt vom 06.05.2004 ist der Bebauungsplan in Kraft getreten. 

9.8 Fußgängerbrücke Vaihinger Markt – Schwabengalerie (Bezirksbeirat 20.04.2004, Nr. 43) Ein 
Plansatz wurde von den Verfassern beim Bezirksamt abgegeben. Das Honorar mit € 450,00 
wurde überwiesen. 

9.9 Fernwärme-Heizkraftwerk in S-Vaihingen 
Auf die beiliegende Kopie wird verwiesen. 

9.10 Stellungnahmen der Verwaltung vom 
• 02.04.2004 zum Antrag der StRe Dr. Eisenmann, Barg, Schmid, Uhl (CDU): 

Effektive Bekämpfung von Graffiti-Vandalismus 
• 22.04.2004 zur Anfrage der StRe Schmid, Vetter, Metke, Prof. Dr. Loos, Dr. Unold, Kirch-

ner, Pfau (CDU): Mittelbewirtschaftung der Bezirksbeiräte 
• 07.05.2004 zum Antrag der Republikaner: Unnötiger Aufwand vermeiden – Bezirksbei-

ratsprotokolle 
• 14.05.2004 zum Antrag der StRe Schmid, Vetter, Uhl (CDU): Schilderwald 
• 17.05.2004 zum Antrag von Bündnis 90/Die Grünen: Durchgängige Fahrradwege 
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